
La chose qui me rend

heureuse et qui me

rendra toujours

heureuse, c'est tout

simplement d'être

entourée de gens que

j'aime pour ce que je

suis, ce que je peux leur

apporter et faire en

sorte de leur rendre cet

amour.

Pascale 45 ans Menton
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